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Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte três, às quatorze horas e dezoito minutos, ocorreu
de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 735ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da
seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 734ª reunião; 3- PDI; 4- Livro dos 30 anos; 5-
Situação da Universidade; 6- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Profª. Rosana Rodrigues – Vice-
Reitora, Reitora em exercício, que presidiu a reunião, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de
Graduação, Profª Maura Da Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Olney Vieira da
Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos – Pró-Reitora de Assuntos
Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre - Diretor do
CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal Junior – Diretor do
CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, e Profª. Fernanda Antunes –
Chefe do Hospital Veterinário. Como convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de Gabinete, Profª
Maria Priscila Pessanha de Castro – Assessora de Cultura, Sr. André Rangel de Matos – Gerente de
Informação, Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de Comunicação, Sr. Marcelo Viana Pacheco – Prefeito
do campus. Ausentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor e Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do
campus Macaé. A Reitora em exercício iniciou a reunião com o item 1- Informes: A Reitora em exercício
informou que: a) O Reitor estava ausente por motivo de viagem à cidade do Rio de Janeiro, e no dia
20/03/2023 participou de reunião com os reitores das Universidades Públicas do Estado do Rio de Janeiro,
e naquela data participou de reunião com o presidente da Fundação CECIERJ, para tratar de assunto
referente aos valores das bolsas dos tutores do CEDERJ, que tiveram redução na Folha de Pagamento; b)
A UENF tem um escritório de representação em Brasília e naquele dia foi feita a entrega dos documentos
dos Processos de Auxílio Educação e Saúde ao Deputado Murilo Gouveia, que sinalizou visita à
Universidade e está empenhado em fazer uma reunião solene na Câmara de Deputados para celebrar os 30
anos da UENF. A Reitora em exercício informou ainda que, o Deputado Murilo Gouveia tem como chefe
de gabinete, um egresso da UENF; c) está sendo implementada a Resolução COLAC nº 25 de 08 de
dezembro de 2022, onde os estudantes de extensão e assuntos comunitários farão jus ao uso do
Restaurante Universitário com o mesmo valor de subsídio da refeição fornecida aos estudantes de
Graduação sendo custeado com recursos do Fundo de Combate a Pobreza e os que são inscritos no CAD
Único, ainda têm direito a uma refeição diária, sem custo; O Sr. Pacheco informou que nesta data foram
servidas no Restaurante Universitário, mil cento e setenta e cinco refeições no almoço; d) O Reitor
conversou com a Profª Karol Andrea Alfonso Torres Cordido e o Prof. Hernan Maldonado Vasquez na
Escola Técnica Estadual Agrícola Antonio Sarlo, e os dois professores se declararam contrários à
instalação do Entulhódromo na área pertencente à escola; e) Nove dos onze professores aprovados no
concurso já estão na etapa final do processo para a nomeação, e os outros dois professores tiveram suas
convocações publicadas naquela data; f) No dia 22/03/2023 acontecerá o evento “Como planejar a minha
rotina Universitária”, às quinze horas para os estudantes da Graduação, seguida da Aula Magna às
dezesseis horas e na sequência o evento “Desafios da Saúde Mental” para os estudantes da Pós-graduação.
A Reitora em exercício parabenizou a Profª Maura por ser a mais nova Coordenadora de Área da FAPERJ,
na área de Botânica, por indicação de seus pares. A Profª Clicia informou que: i) foi encerrado o Edital
para Bolsa de Apoio Acadêmico e nesta data está encerrando o Edital de Auxílio Moradia; ii) as inscrições
para o Apoio Psicológico foram feitas diretamente no Sistema Acadêmico, com grande demanda; iii) nos
dias 28, 29 e 30/03/2023 ocorrerá o Workshop para os docentes. O Prof. Passoni informou que no dia
20/03/2023 ocorreu a primeira reunião da Comissão dos Resíduos Químicos; está sendo organizada uma
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primeira coleta emergencial e solicitou a colaboração dos Diretores de Centro para fazerem o
levantamento desses resíduos. A Reitora em exercício passou para o item 2 da pauta: Aprovação da Ata
da 734ª reunião - A Reitora em exercício colocou a Ata em discussão. O Prof. Rodrigo solicitou que fosse
registrado em ata as observações enviadas por e-mails. O Prof. Vanildo sugeriu correção em um erro de
digitação. Não havendo outras manifestações, a Reitora em exercício colocou a ata em votação com as
observações do Prof. Rodrigo e do Prof. Vanildo, sendo aprovada por unanimidade. A Reitora em
exercício passou para o item 3 da pauta: PDI –  A Reitora em exercício informou que este dia é a data
limite para os encaminhamentos dos PDIs pelos Centros. A Reitora em exercício informou ainda que a
Reitoria recebeu o material de alguns laboratórios e o PDI será ponto de pauta da próxima reunião do
CONSUNI. A Reitora em exercício passou para o item 4 da pauta: Livro dos 30 anos – A Reitora em
exercício informou que a Profª Katia Valevski Sales Fernandes, presidente do grupo de trabalho que
elaborará o Livro dos 30 anos da UENF sugeriu, e foi aprovado pela Comissão, a edição de um volume do
Livro, com o conteúdo da Reitoria, Pró-reitorias, Diretorias de Centro e Sindicatos até agosto de 2023; e
um volume especial para cada Centro com os seus laboratórios. A Reitora em exercício passou para o item
5 da pauta: Situação da Universidade – A Reitora em exercício convidou os Conselheiros do COLEX
para que, no final da reunião, fizessem uma visita ao telhado do E-1, para que todos pudessem ver o
andamento da obra e discutir alternativas para prevenir possíveis incidentes, tendo em vista o ocorrido no
dia 17/03/2023; lembrando que telhados de outros prédios da Universidade também vão passar por
reformas. A Reitora em exercício passou para o item 6 da pauta: Assuntos Gerais - O Prof. Vanildo
informou que alguns laboratórios do CBB estão com dificuldades em adquirir produtos controlados pela
Polícia Federal porque a pessoa designada pela Reitoria para tratar desse assunto, não está respondendo
aos e-mails. O Prof. Vanildo perguntou sobre o vencimento dos extintores de incêndio. O Sr. Pacheco
informou que os extintores de incêndio estão vencidos e a recarga está em fase de licitação. O Prof.
Manuel Vasquez informou que o CCTA está em falta de protetor solar e máscara de proteção, perguntou
sobre o fluxo da verba de Pronto-pagamento e se poderá ser solicitada pelas Coordenações de Extensão. O
Sr. César esclareceu que está sendo liberado um pedido de verba de Pronto-pagamento no valor de oito
mil reais, para os quatro Centros, as quatro Pró-reitorias, três Diretorias (DGA, DIC e Prefeitura), Hospital
Veterinário, ASCOM, Villa Maria e Reitoria conforme definido na 733ª reunião do COLEX, e lembrou
que esses Pronto-pagamentos precisam ser empenhados até 30/03/2023. O Sr. César informou ainda que a
solicitação da verba de Pronto-pagamento para as Coordenações de Extensão é feita pela Pró-reitoria de
Extensão. A Reitora em exercício informou que se não houver previsão de compra para protetor solar e
máscaras, que são itens básicos, a aquisição deverá ser feita através de Pronto-pagamento. Nada mais
havendo a tratar a Vice-reitora agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às quinze horas e trinta
minutos, e todos se encaminharam ao telhado do prédio.

Profª Rosana Rodrigues

Reitora em exercício

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 29/03/2023,
às 11:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 03/04/2023, às
14:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 49082625 e
o código CRC 2787CF7C.
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